



## 6



Oh là là ! Mais que se passe-t-il ?  
Qu'est-ce qui arrive à Alice ?  
Bon, je vais faire de mon mieux pour tout te raconter. Voici comment le procès s'est terminé. Le Roi voulait que le Jury déclare le Valet de Cœur « coupable » ou « non coupable ». Ce qui veut dire qu'ils devaient décider si c'est bien lui qui avait volé les tartes, ou quelqu'un d'autre. Mais la méchante Reine voulait qu'il soit puni d'abord. Tu trouves ça juste ? Et si le Valet n'avait pas volé les tartes ? Alors, pourquoi le punir dans ce cas ? Tu aimerais, toi, être punie pour quelque chose que tu n'as pas fait ? Alors Alice a dit : « C'est n'importe quoi ! » Alors la Reine a dit : « Qu'on lui coupe la tête ! » (Comme toujours quand elle est en colère.) Et Alice a répondu : « Qu'est-ce que ça peut me faire ! Vous n'êtes rien qu'un paquet de cartes ! » Ce qui les a toutes mises dans une rage folle. Alors elles se sont envolées et elles ont dégringolé sur Alice comme une averse.

